

Público

Madrid destina nueve millones de euros para la realización de test PCR y detección de anticuerpos

El Ejecutivo regional ha invertido 5,8 millones de euros en pruebas de diagnóstico del coronavirus y serológicos, además de crear una nueva partida de 3,1 millones de euros para llevar a cabo estudios en el Hospital Infanta Sofía.

PlantaDoce
9 jul 2020 - 10:30



La Comunidad de Madrid destina casi nueve millones de euros para la realización de pruebas de diagnóstico rápido del coronavirus (PCR) y detección de anticuerpos. **El Ejecutivo regional ha creado una nueva partida de 3,1 millones de euros para llevar a cabo pruebas moleculares de detección de Covid-19** en el Laboratorio Central situado en el Hospital Infanta Sofía hasta agosto.

Este importe se suma a las inversiones que ha realizado el Gobierno regional hasta

PlantaDoce.

julio. **Madrid ha destinado una partida de 2,4 millones de euros para la realización de PCR en los pacientes de atención primaria.** Además, las autoridades autonómicas dedicaron 3,4 millones de euros en pruebas serológicas de detección de anticuerpos.

El Consejo de Gobierno ha anunciado una tramitación con carácter de emergencia para la contratación de distinto material sanitario por un importe de 6,8 millones de euros. Anteriormente, diversos centros hospitalarios de la región recibieron partidas para hacer frente al Covid-19.

La consejería de Sanidad destinó 3,8 millones de euros para la contratación de equipos de protección individual (EPIs) en el Hospital de Ifema. Por su parte, el Hospital Universitario Puerta de Hierro Majadahonda y el Hospital Universitario de La Princesa recibieron 2,1 millones de euros y un millón de euros, respectivamente.